

Marc Hoffmann ist neuer Präsident der Cargolux

Verwaltungsratspräsident der Luxair wird Nachfolger von Pierre Gramegna

Am Mittwoch fand die Generalversammlung der Aktionäre der Cargolux statt. Dabei wurde ein neuer Verwaltungsrat gewählt. Dieses Gremium hat im Anschluss an die Versammlung Marc Hoffmann einstimmig zu neuen Präsidenten gewählt, teilte die Frachtfluggesellschaft in einem Presse-schreiben mit.

Hoffmann, der auch Verwaltungsratspräsident der Luxair ist, wird Nachfolger von Pierre Gramegna, Generaldirektor der Han-



Marc Hoffmann

delskammer. Die Reorganisation des Verwaltungsrates sei auf Wunsch von Gramegna erfolgt, der seine Position als Präsident zur Verfügung stellte, um sich besser auf seine anderen Aktivitäten und Verantwortungen konzentrieren zu können, heißt es in der Pressemitteilung.

Auf der Generalversammlung der Cargolux-Anteilseigner, die vor der Sitzung des Verwaltungsrats stattfand, wurden außerdem als Verwaltungsratsmitglieder für

das nächste Geschäftsjahr ernannt: Jean-Claude Finck, Alain Georges, Pierre Gramegna, Fritz Grotz, Marc Hoffmann, Jean Meyer, Max Nilles, Gaston Reinesch, Rolf Winiger, Karl Wuthrich.

Am kommenden Freitag wird die Cargolux ihre Bilanz für 2007 vorstellen. Auf das Nettoresultat, das mindestens auf Vorjahresniveau liegen soll, drückt eine Rückstellung in Höhe von 155 Millionen US-Dollar wegen einer möglichen EU-Strafe. (aho)